
西区自治協議会第１部会 会議概要 

平成２７年度 第２回会議 

開催日時 平成２７年６月１０日（水）午後１時３０分～２時５５分 

会  場 西区役所健康センター棟１階大会議室 

出 席 者 

委  員 

笠原部会長 大谷勇副部会長 寺瀬委員 長谷川委員

下川委員 渡邊正友委員 尾崎委員 広瀬委員 三富委員

【スポット参加】岩脇委員 坂井委員

計１１名

[欠席：日野委員 冨岡委員] 

事 務 局 

西区区民生活課長 

西区建設課長 

西区総務課長 

西区地域課 ３名 

西区総務課 １名 

主な議事 

１ 第４期 成果と課題について

○資料に基づき、事務局から説明がありました。

２ 今後の検討課題について

○「第４期 成果と課題」及び委員からの意見を基に協議した結果、今

後は、防災・防犯を重点項目とし、この他、除雪・住環境・自然環

境についても随時検討していくこととしました。 

 委員から出された意見等は下記のとおりです。 

・前期からの積み残しがある部分について検討したほうがよい。 

・これまでどのような協議がされてきたのか確認しながら、議論が

前に戻らないようにすべきではないか。 

・防災について、連携すべきところは学校だけではないのではない

か。要援護者の方についても検討すべきだ。 

・防犯について、地域には防犯組合など組織はあるが、機能できて

いない部分もある。 

 これまで手をつけていなかったようなのでやってもよいのではな

いか。 

・通学路になっている道路の白線が消えかかっている。歩車道の区

別を早急にすべきだ。 

・高齢化が進み、私道の除雪が大変である。 

・除雪によって、通学路が狭くなっているところもあるのではない

か。 

・区で行っている飛砂対策事業について、大学の研究結果を聞いて

はどうか。 



３ 次回（第３回）の開催日程について

○協議の結果、次回を次のとおり決定しました。 

日時：平成２７年７月７日（火）午後１時３０分～ 

場所：西区役所健康センター棟１階１０５議室 

  議題：現状把握について 

４ その他 

なし 


